

primer señor de Baena, progenitor de los Condes de Cabra y sus ramas; 4.º, á doña Urraca Alfonso; 5.º, á doña Leonor Fernandez Carrillo; 6.º, á doña María García Carrillo; y 7.º, á doña Costanza Fernandez de Córdoba.

El segundo génito D. Alonso Fernandez de Aguilar y Córdoba, por muerte de su hermano D. Pedro, fué sétimo señor de la casa de Aguilar y quinto de la de Córdoba, Rico-home de Castilla, y casó con doña Teresa Venegas, hija de D. Egas Venegas de Córdoba, señor de Luque, dejando por hijos de su matrimonio: 1.º, á D. Pedro, que sucedió en la casa; 2.º, á D. Gonzalo de Aguilar, de quien hubo mucha sucesion, y 3.º, á doña María García de Córdoba, que casó con D. Martin Alonso de Montemayor, señor de Alcaudete.

El primogénito D. Pedro Fernandez de Córdoba, octavo señor de la casa de Aguilar y sexto de la de Córdoba, Rico-home de Castilla, sucedió en estas casas por renuncia de su padre y casó con doña Leonor de Arellano, hija de Carlos de Arellano, señor de Aguilar y de los Cameros, y de doña Costanza Sarmiento, su mujer; fueron sus hijos: 1.º, D. Alonso Fernandez de Córdoba y Aguilar, noveno señor de la casa de Aguilar, y sétimo de la de Córdoba, que murió sin sucesion; 2.º, don Pedro, que le sucedió en la casa; 3.º, doña Leonor de Córdoba, que casó con D. Martin Fernandez de Córdoba, Alcaide de los Donceles, y 4.º, doña Teresa de Córdoba, mujer de Perefan de Ribera, adelantado mayor de Andalucía.

El segundo génito D. Pedro Fernandez de Córdoba y Aguilar, décimo señor de la casa de Aguilar, y octavo de la de Córdoba, Rico-home de Castilla, casó con doña Elvira de Herrera, hija de Pedro Nuñez de Herrera, señor del Estado de Pedraza, y de doña Blanca Enriquez,

su mujer, y fueron sus hijos: 1.º, D. Alonso, que sucedió en la casa; y 2.º, D. Gonzalo Fernandez de Córdoba, que alcanzó el renombre de gran Capitan, progenitor de los Duques de Sesa.

El D. Alonso Fernandez de Aguilar y Córdoba, llamado comunmente D. Alonso de Aguilar, fué, onceño señor de la casa de Aguilar y noveno de la de Córdoba, Rico-home de Castilla, y uno de los mas celebrados Capitanes de su tiempo, el cual casó con doña Catalina Pacheco, hija de D. Juan Pacheco, Maestre de Santiago, Marqués de Villena, y de su primera mujer doña María Portocarrero, señora de Moguer, y Villanueva del Fresno, y fueron sus hijos: 1.º, D. Pedro, que le sucedió en la casa; 2.º, don Francisco de Córdoba, progenitor de los Marqueses de Almuñar; 3.º, doña Elvira de Córdoba, que casó con D. Fadriquez Enriquez, adelantado de Andalucía, y primer Marqués de Tarifa, y 4.º, doña Luisa de Córdoba, que casó con el señor de la casa del Carpió.

El primogénito D. Pedro Fernandez de Córdoba y Aguilar, fué primer Marqués de Priego, duodécimo señor de la casa de Aguilar, y décimo de la de Córdoba, y casó con doña Elvira Enriquez, hija de D. Enrique Enriquez, tio y mayordomo mayor del Rey D. Fernando el Católico, y de doña María de Luna, su mujer, dejando de su matrimonio cinco hijas, que fueron: 1.ª, doña Catalina, que sucedió en la casa; 2.ª, doña María de Córdoba, que casó con D. Pedro Dávila, Marqués de las Navas; 3.ª, doña Elvira de Córdoba, mujer de D. Pedro Manrique, Conde de Osorno; 4.ª, doña Teresa, fundadora del Monasterio de Monjas de Aguilar, y 5.ª, doña Isabel, Abadesa en Santa Clara de Montilla.

Doña Catalina Fernandez de Córdoba y Aguilar, segunda Marquesa de Priego, décimatercera señora de la

casa de Aguilar, y undécima de la de Córdoba, casó con D. Lorenzo Suarez de Figueroa, tercer Conde de Feria, hijo de D. Gomez Suarez de Figueroa, segundo Conde de Feria, y de la Condesa doña María de Toledo, hija de los primeros duques de Alba, y fueron sus hijos: 1.º, don Pedro Fernandez de Córdoba y Figueroa, en cuya línea se contiene la casa de Aguilar; 2.º, D. Gomez Suarez de Figueroa, que por morir su hermano D. Pedro sin hijo varon, sucedió en la casa de Figueroa y fué quinto Conde, y primer Duque de Feria; 3.º, D. Alonso de Aguilar, que fué Marqués de Villafranca y luego llegó á ser tercer Marqués de Priego; 4.º, D. Antonio de Córdoba, religioso de la Compañía de Jesús; 5.º, don Lorenzo de Figueroa, de la orden de Santo Domingo, Obispo de Sigüenza; 6.º, doña María de Toledo y Figueroa, mujer de D. Luis Cristobal Ponce de Leon, segundo Duque de Arcos.

El D. Pedro Fernandez de Córdoba y Figueroa, cuarto Conde de Feria, caballero de la orden del Toison de Oro, no sucedió en las casas de Aguilar y Córdoba, porque le sobrevivió la Marquesa su madre muchos años: casó con doña Ana Ponce de Leon, hija de D. Rodrigo Ponce de Leon, Duque de Arcos, y de la Duquesa doña María Giron y Velasco, y fueron sus hijos: 1.º, D. Lorenzo, que murió niño, y 2.º, doña Catalina, que sucedió en la casa.

La doña Catalina Fernandez de Córdoba y Aguilar sucedió á su abuela, de su mismo nombre, y fué tercera Marquesa de Priego, décimacuarta señora de la casa de Aguilar, y duodécima de la de Córdoba, casó con D. Alonso de Aguilar, Marqués de Villafranca, su tio, hermano menor de su padre, y fueron sus hijos: 1.º, D. Pedro, que sucedió en la casa; 2.º, D. Alonso de Aguilar y Cór-

doba, Marqués de Celada, mayordomo del Rey Católico D. Felipe III; 3.º, D. Lorenzo Suarez de Figueroa, que murió sin sucesion; 4.º, doña Ana Ponce de Leon, y 5.º, doña Catalina Fernandez de Córdoba, monja Carmelita Descalza en Córdoba.

El primogénito D. Pedro Fernandez de Córdoba y Aguilar, cuarto Marqués de Priego, décimoquinto señor de la casa de Aguilar, y décimotercero de la de Córdoba, casó con doña Juana Enriquez de Rivera, hija de don Fernando Enriquez de Rivera, segundo Duque de Alcalá, y de la Duquesa doña Juana Cortés; y fueron sus hijos: primero, D. Alonso que sucedió en estas casas; segundo, D. Luis Fernandez de Córdoba; tercero, doña Catalina Fernandez de Córdoba, que casó con D. Enrique Folch de Cardona Córdoba y Aragon, Duque de Cardona y Segorbe; cuarto, doña Juana Enriquez de Cordoba, mujer de D. Pedro Andrés de Guzman, Marqués de la Algava.

El primogénito D. Alonso Fernandez de Córdoba Figueroa y Aguilar, quinto Marqués de Priego, décimosexto señor de la casa de Aguilar, y décimocuarto de la de Córdoba, fué quinto Duque de Feria, caballero del Toison de Oro, y casó con doña Juana Enriquez, hija de D. Fernando Enriquez de Rivera, cuarto Marqués de Tarifa, y de la Marquesa doña Ana Giron, dejando por hijos de este matrimonio: primero, á D. Luis, que sucedió en estas casas; segundo á doña Ana Fernandez de Córdoba, que casó dos veces: la primera con D. Gomez Suarez de Figueroa, tercer Duque de Feria; y la segunda con don Pedro de Aragon, Capitan de la guardia alemana, Gentilhombre de la Cámara de S. M., y del Consejo de Guerra, hijo de los Duques de Cardona; tercero, á doña María Fernandez de Córdoba, primera mujer de D. Pedro

Portocarrero, sexto Conde de Medellin; cuarto, á doña Juana Enriquez de Rivera, segunda mujer de D. Gaspar de Guzman, noveno Duque de Medinasidonia; quinto, á doña Isabel de Córdoba, que casó con D. Francisco de Córdoba y Cardona, Conde de Cabra, primogénito del Duque de Sessa; y sexto, á doña Josefa de Córdoba, Duquesa de Frias, que casó con D. Inigo de Velasco y Tobar, noveno Condestable de Castilla.

El primogénito D. Luis Ignacio Fernandez de Córdoba Figueroa y Aguilar, sexto Marqués de Priego y sexto Duque de Feria, décimosétimo señor de la casa de Aguilar, y décimoquinto de la de Córdoba, caballero de la orden del Toison de Oro, á quien S. M. declaró pertenecerle por sus casas la grandeza de primera clase; casó con doña Mariana de Córdoba y Aragon, hija de D. Antonio Fernandez de Córdoba, Duque de Sessa, y de la Duquesa doña Teresa Pimentel.

LÍNEA DE LOS MARQUESES DE TROCIFAL,

CONDES DE TORRESVEDRAS.

Diego de Aguilar, Doncel del Rey D. Juan el II, hijo de Tello Gonzalez de Aguilar, tercer Alcaide, Alcalde, Alguacil y Alferez mayor de Ecija, y de doña Teresa Núñez de Guzman, su segunda mujer; nieto de Tello Gonzalez de Aguilar, segundo Alcaide, Alferez mayor, y señor de esta casa, y de su mujer doña Isabel Munis de Godoy; ya hicimos mencion de su primer matrimonio en la casa de Gayape, y del segundo hablaremos ahora. Casó de segundas nupcias con doña Maria de Velasco, hija de Hernando de Velasco, señor del estado de Siruela, hermano del primer Conde de Haro, y de su mujer doña Leonor Carrillo, señora de Cervera, nieta de Juan de

Velasco, Camarero mayor de los reyes D. Enrique III y D. Juan el II, señor de la casa de Velasco, y fué su hijo Tello Gonzalez de Aguilar, llamado el Gordo, el cual sucedió al mayorazgo que en él hizo su padre, y casó dos veces: la primera con doña Maria de la Cueva, de quien tuvo hijos, procediendo de ellos D. Antonio de Aguilar, caballero de la orden de Santiago, Dean de la Santa Iglesia de Almería, poseyendo el mayorazgo antiguo un sobrino suyo, hijo de su hermano mayor; y la segunda vez casó con doña Francisca de Guevara Velazquez, dama de la Reina Católica, recibida por cédula, su fecha en Medina del Campo á 9 de Febrero de 1304, refrendada de Gaspar de Gricio, hija de Juan Velazquez de Cuellar, Comendador mayor de Santiago, Contador mayor de Castilla, Alcaide de los alcázares de Arévalo y Trujillo, Ayo del Príncipe D. Juan, y de su mujer doña Maria de Velasco, Camarera mayor de la Reina Germana, y despues de la Reina doña Catalina, mujer del Rey don Juan el III de Portugal, dejando hijo único de este matrimonio á Francisco Velazquez de Aguilar, que pasó á Portugal con su abuela la Camarera mayor doña Maria de Velasco, y fué Trinchante mayor del Príncipe D. Juan, hijo del Rey D. Juan el III, y padre del Rey D. Sebastian: casó con doña Cecilia de Méndoz y Bocanegra, dama de la Reina doña Catalina, hija de D. Fadrique Manrique Portocarrero y de doña Juana de Guzman; y fueron sus hijos: primero, Felipe de Aguilar, que sucedió en la casa; y segundo, doña Maria Bocanegra, dama de la Reina doña Catalina, que casó con D. Antonio de Lima, Mayordomo mayor del Infante D. Duarte, hijo del Rey D. Manuel, descendiendo de este matrimonio los Condes de Atouguia, Penaguan, San Miguel, Ericera, Torre,

Prado, y los Marqueses de Sobrera Ferosa, Condes de Sarcedas, los hijos del Conde San Juan, y otras muchas casas. Están sepultados Francisco Velazquez de Aguilar y su mujer doña Cecilia de Mendoza, en Lisboa en la parroquia de Santa Catalina del Monte Sinal, en una suntuosísima capilla que allí fundaron, cuyo patronazgo han poseido los Marqueses de Trocifal, señores de esta casa y mayorazgo.

El D. Felipe de Aguilar heredó la casa que sus padres fundaron en Portugal, fué Comendador de San Pedro de Torresvedras en la orden de Cristo, Maestresala de los Reyes D. Sebastián, D. Enrique, y Rey Católico D. Felipe II, y ejerció el puesto de su Mayordomo mayor algunos años en aquel reino; sirvió en la plaza de Ceuta, hallándose en todos los encuentros que se ofrecieron en ella, que en aquel tiempo eran celebrados, pues fué uno de los caballeros que defendieron la fábrica de la fortaleza del Zeinal; y fué casado con doña Ana de Lugo y Moscoso, hija heredera de Fernando de Lugo, Paje de los Reyes Católicos, Gobernador de Portugal y Capitan General de las islas de Cabó Verde, el cual fundó mayorazgo con obligacion de apellido y armas en su hija única doña Ana de Lugo, con una capilla para su entierro en el Convento de San Agustin de Lisboa, cuyo patronazgo y casa poseyeron sus descendientes los señores de la casa de Torresvedras, los cuales dejaron por hija de su matrimonio única y heredera á

Doña Cecilia de Mendoza Aguilar y Lugo, que casó con D. Martin Suarez de Alarcon y Melo, sexto señor de la casa de Torresvedras, incorporándose por este casamiento en ella los mayorazgos de Aguilar y Lugo, la encomienda de San Pedro de Torresvedras, y la dignidad de Maestresala de la casa real de Portugal; y fueron sus

hijos: primero, D. Juan, que sucedió en la casa; segundo, D. Felipe de Alarcon, que estando sirviendo en la India murió con particular valor, embistiendo con su navio á otro enemigo; tercero, D. Fernan Martinez Mascareñas, que casó con doña Juana de Brito, con sucesion; cuarto, Fray Francisco Suarez, de la orden de San Agustin; quinto, doña Mariana de Mendoza, que murió niña; y sexto, doña Violante de Castro, que casó con Jorge de Sousa de Meneses, Alcaide mayor de la ciudad de la Guarda y Copero mayor de la Casa Real de Portugal, con sucesion. Entrando por este casamiento en la casa de Torresvedras tres descendencias reales, incluidas dentro del grado de ocho abuelos, por ser Felipe de Aguilar sexto nieto del Rey D. Enrique el II de Castilla, y dos veces octavo nieto del Rey D. Alonso el XI, en esta forma:

PRIMERA LÍNEA REAL DE FELIPE DE AGUILAR.

- 1.º El Rey D. Enrique el II.
- 2.º D. Fadrique de Castilla, Duque de Benavente.
- 3.º Doña Leonor de Castilla, mujer de Pedro Manrique, Adelantado mayor de Castilla, progenitor de los Duques de Nájera.
- 4.º D. Fadrique Manrique de Lara, Adelantado mayor de Andalucía, casado con doña Beatriz de Figueroa.
- 5.º Doña Francisca Manrique, con D. Luis Fernandez Portocarrero y Bocanegra, señor del estado de Palma.
- 6.º D. Fadrique Manrique Portocarrero, con doña Juana de Guzman y Mendoza.
- 7.º Doña Cecilia de Mendoza y Bocanegra, Camarera de la Reina doña Catalina, con Francisco Velazquez

de Aguilar, Trinchante mayor del Príncipe D. Juan de Portugal.

8.º Felipe de Aguilar, Maestresala de la Casa Real de Portugal, con doña Ana de Lugo y Moscoso, padres de doña Cecilia de Mendoza, mujer de D. Martín Suarez de Alarcon, sexto Señor de la casa de Torresvedras.

SEGUNDA LÍNEA REAL.

1.º D. Alonso XI, Rey de Castilla, y doña Leonor de Guzman.

2.º El Conde D. Tello, Señor de Vizcaya.

3.º Doña Constanza de Castilla, casada con D. Juan de Albornoz, Señor de esta casa.

4.º Doña Urraca de Albornoz, con Gomez Carrillo.

5.º Alvaro Carrillo de Albornoz, Alcalde de los Hijos-dalgo de Castilla, con doña Maria de Mendoza y de la Vega.

6.º Doña Leonor Carrillo, con Hernando de Velasco, Señor de Siruela.

7.º Doña Maria de Velasco, con Diego de Aguilar, Señor de Gayape.

8.º Tello Gonzalez de Aguilar, con doña Francisca de Guevara Velazquez.

9.º Francisco Velazquez de Aguilar, con doña Cecilia de Mendoza y Bocanegra.

10.º Felipe de Aguilar, Maestresala de la Casa Real de Portugal, con doña Ana de Lugo y Moscoso.

TERCERA LÍNEA REAL.

1.º El Rey D. Alonso XI y doña Leonor de Guzman.

2.º El Conde D. Tello, Señor de Vizcaya.

3.º Doña Maria de Castilla, casada con Juan Hurtado de Mendoza, Mayordomo mayor del Rey D. Enrique III.

4.º Juan Hurtado de Mendoza, Mayordomo mayor del Rey D. Juan II, y doña Maria de Luna, su tercera mujer.

5.º La Marquesa doña Brianda de Luna y Mendoza, casada con D. Diego Hurtado de Mendoza, primer Duque del Infantado y segundo Marqués de Santillana.

6.º La Condesa doña Maria de Mendoza y D. Diego Fernandez de Córdoba, segundo Conde de Cabra.

7.º La Condesa doña Brianda de Córdoba y Mendoza, con D. Diego Ramirez de Guzman, Conde de Teba.

8.º Doña Juana de Guzman y Mendoza, con D. Fadrique Manrique Portocarrero.

9.º Doña Cecilia de Mendoza y Bocanegra, con Francisco Velazquez de Aguilar, Trinchante mayor del Príncipe D. Juan de Portugal.

10.º Felipe de Aguilar, Maestresala de la Casa Real de Portugal, con doña Ana de Lugo y Moscoso, padres de doña Cecilia de Mendoza, mujer de D. Martín Suarez de Alarcon, sexto Señor de la casa de Torresvedras.

D. Tel Gonzalez de Aguilar, quinto Alcalde, Alcaide y Alguacil mayor de Ecija, y tercer Señor del primitivo Mayorazgo de esta casa, fundado por su abuelo D. Tello, se unió en matrimonio con doña Gregoria de Zayas, hija de D. Alonso de Zayas y de doña Constanza de Saavedra, su mujer, y la hizo madre de D. Antonio Gonzalez de Aguilar, Regidor de Ecija, que sigue, y de D. Tello de Aguilar, que casó con doña Isabel de Figueroa, y su sucesion nos ocupará luego.

D. Antonio Gonzalez de Aguilar, vasallo de los Reyes Católicos, Regidor de Ecija y cuarto Señor del Ma-

mayorazgo de esta casa, casó con doña Catalina Ramirez de Haro, hija de D. Francisco Ramirez de Haro y de doña Isabel de Oviedo, y tuvo á

D. Tello de Aguilar, el Ciego, Regidor de Ecija, quinto Señor de esta casa, que casó con doña Leonor de Henestrosa, hija de D. Juan, Señor de Turullote, y de doña Ana de Aguilar, que lo era de D. Fernan Gonzalez de Aguilar y de doña Elvira Ponce de Leon, y procreó por hijos: 1.º, á doña Gregoria de Mendoza y Aguilar, que casó con D. Antonio Fernandez de Montemayor, de quien tuvo á doña Juana de Ayala y Montemayor, que fué mujer de D. Francisco de Henestrosa, Señor de Turullote, con quien es progenitora de los Marqueses de Peñafior, y 2.º, á

D. Antonio de Aguilar, sexto Señor de esta casa, que casó con doña Ana de Henestrosa, hija de D. Juan Fernandez de Henestrosa, y tuvo á doña Juana Venegas de Henestrosa, que seguirá despues, y á

D. Tello Gonzalez de Aguilar, Caballero de la Orden de Santiago, sétimo Señor de esta casa, que casó con doña María de Rueda Galindo, y tuvo á

D. Luis Tello de Aguilar, Caballero de la Orden de Calatrava, que en doña María de Aguilar, su mujer, tuvo único á

D. Agustin Antonio de Aguilar, que murió sin casar, por lo que pasó el Mayorazgo de esta casa á la linea de su tia y hermana de su abuelo

Doña Juana Venegas de Henestrosa, que casó con D. Tello de Aguilar Ponce de Leon, hijo segundo de D. Fernando de Aguilar Ponce de Leon y de doña Maria de Aguilar Henestrosa, su mujer y prima segunda, y tuvo á

D. Fernando de Aguilar Ponce de Leon, que casó

con doña Isabel Arias Dávila y la Hoz, hija de D. Juan y de doña Isabel de Torres Villavicencio, y tuvo á

D. Juan Antonio de Aguilar Ponce de Leon, que de matrimonio que contrajo con doña Francisca Cervantes Osorio, hija de D. Antonio Fernandez Osorio de Villegas y de su mujer doña Maria de Cervantes Hurtado de Mendoza, tuvo á D. Antonio, que sigue; á D. Fernando, que casó con doña Luisa de la Vega y Torres, cuya linea continuaremos, y á doña Josefa de Aguilar, que casó con D. Juan Poveda de la Puerta, hijo de D. Martin y de su mujer doña Marina de Lara, y procreó entre otros á D. Martin y á doña Lorenza Maria de la Puerta y Aguilar, que se unió en matrimonio con D. Juan Francisco de Galvez Segura y Biedma, Patrono del convento de Religiosas de la Encarnacion de Antequera, y tuvo á D. Antonio de Galvez, vecino y Regidor de Antequera, y Patrono en ella del convento de la Encarnacion, que no tuvo sucesion á pesar de haber casado dos veces, con doña Catalina de Santistéban y Narvaez y doña Mariana de Cabrera; á D. Juan Maria de Galvez; á D. Fernando y á doña Juana Josefa, mujer de D. Luis Valentin de Pareja y Obregon, Conde de la Camorra, Alcaide perpetuo de Archidona y Patrono del convento de Trinitarios Descalzos de Antequera, de quien nacieron D. Vicente Domingo Pareja, Conde de la Camorra, de quien se tratará en la casa de su apellido, doña Maria del Rosario y doña Ana Maria Pareja.

D. Antonio de Aguilar Ponce de Leon casó con doña Inés Fernandez de Henestrosa y Aguilar, y tuvo á

D. Juan de Aguilar Ponce de Leon, Gentil-hombre de boca del Rey, que casó con doña Leonor de Alborno y Godoy, y tuvo á doña Inés de Aguilar, mujer de Don Francisco Tomás de Santistéban; á doña Francisca Te-

resa, que casó con D. Diego Chacon de Rojas, Señor de la sierra del Codo en Antequera, cuya sucesion trataremos al mencionar á los señores Marqueses de Zela y á

D. Antonio de Aguilar Ponce de Leon, que en doña María Mesía de la Cerda tuvo á D. Juan Antonio, que sigue, y á doña Ana María de Aguilar, que casó con Don José Maria de Oviedo Manroy Portocarrero, Marqués de Buscayolo, y tuvo á doña Francisca de Oviedo y Aguilar, Marquesa de Buscayolo, que casó primero con D. Pedro de Aguilar y Narvaez, de quien no tuvo sucesion, y después con D. José de Contreras Orense y Motezuma, hijo primogénito de D. José Contreras y Ulloa, primer Marqués de Contreras, del Consejo de S. M. en el Supremo de Castilla, y nieto del tercer Conde de Alcudia, y á doña Maria Antonia de Oviedo y Aguilar, que casó con D. Diego José Carrillo Albornoz, quinto Conde de Montemar, Señor del castillo de Mirabel.

D. Juan Antonio de Aguilar casó con doña Rosa Narvaez, hermana y heredera de D. Luis Maria, Conde de Bobadilla, y tuvo á D. Pedro de Aguilar, que no tuvo sucesion de doña Francisca de Oviedo y Aguilar, Marquesa de Buscayolo; á D. José de Aguilar, que casó con doña Leonor Fernandez de Córdoba y Venegas, de quienes nos volveremos á ocupar; á D. Juan de Aguilar, oficial de marina en 1781, y á doña Luisa de Aguilar, que casó con D. Luis de Córdoba y Venegas, hijo de D. Martin de Córdoba Ponce de Leon, Señor de Fuenreal, y de doña Ana Bárbara Laso de Castilla, Señora de Villamanrique de Tajo, con sucesion.

D. Fernando de Aguilar Ponce de Leon Cervantes Osorio, como se ha dicho, casó con doña Luisa de la Vega y Torres, y tuvo á

D. Fernando de Aguilar Ponce de Leon, que casó

con su sobrina doña Maria de Aguilar y Albornoz, hija de D. Juan de Aguilar y de doña Leonor de Albornoz y Godoy, y procreó en ella á

D. Fernando de Aguilar Ponce de Leon, que casó con doña Maria de Monsalve Henestrosa, hermana de D. Francisco Javier Thous de Monsalve, caballero de la orden de Calatrava, Marqués de Thous y de la Cuéva del Rey, y tuvo á

D. Francisco de Aguilar Ponce de Leon, que casó con doña Isabel Tortolero y Morgon, de cuya union era hijo de menor edad en 1780.

D. Fernando de Aguilar Ponce de Leon.  
D. Tello de Aguilar, que como queda referido casó con doña Isabel de Figueroa, hija de D. Cristóbal de Mosquera Moscoso, veinticuatro de Sevilla, Conquistador y Repartidor de Málaga y Velez, y de doña Mayor de Villafranca, su mujer, tuvo por hijos; primero á

D. Pedro de Aguilar, que casó con doña Inés Chirino Pernia, en la que procreó á D. Tello de Aguilar, que se enlazó con doña Ana de Eslava y Henestrosa, y tuvo á D. Tello de Aguilar, que casó con doña Juana de Aguilar Galindo de Rivera, y la hizo madre de D. José Tello de Aguilar, que casó con doña Maria Esperanza de Valenzuela, y tuvo á D. Francisco de Paula Tello Galindo de Aguilar, que casó con doña Maria Josefa Diaz de Morales, y tuvo á D. Juan Suarez de Figueroa, que se unió en matrimonio con doña Maria del Rosario Henestrosa, hija de D. Juan Bautista Fernandez de Henestrosa, Marqués de Peñafior, y tuvo á doña Maria Josefa de Aguilar Suarez de Figueroa, Señora del Soto del Moró, que casó primero con su tio D. Nicolas Suarez de Figueroa Aguilar Galindo, y después con su primo hermano D. Antonio Rafael Bernui, caballero de la orden de Calatrava,